



**SURAT PERNYATAAN CALON MAHASISWA BARU**  
**INTERNATIONAL CLASS OF MANAGEMENT AND ACCOUNTING PROGRAM**  
**FAKULTAS EKONOMIKA DAN BISNIS, UNIVERSITAS KRISTEN SATYA WACANA**

Dengan ini saya:

Nama :  
Alamat :  
No. HP :  
Email :  
Asal Sekolah :

Menyatakan bahwa saya mendaftar sebagai mahasiswa ICMAP FEB UKSW dengan jurusan **AKUNTANSI/MANAJEMEN**(\*coret yang bukan pilihan). Saya memahami semua informasi yang saya dapat mengenai ICMAP sebagai berikut:

No	Informasi	Keterangan
1.	Ketentuan ICMAP	<ol style="list-style-type: none"><li>Proses Belajar dan Mengajar dilaksanakan dalam Bahasa Inggris.</li><li>Setelah mahasiswa bergabung dengan ICMAP, mahasiswa harus menyelesaikan masa studi di ICMAP.</li></ol>
2.	Akademik & Registrasi Mahasiswa	<ol style="list-style-type: none"><li>PBM ICMAP dilaksanakan 3 semester/tahun (Gasal, Antara, Genap) dengan biaya kuliah dalam bentuk paket.</li><li>Guna membekali mahasiswa dengan skill Bahasa Inggris yang memenuhi standar internasional, disajikan 7 pembekalan Bahasa Inggris (2 sudah masuk dalam kurikulum, 5 dilaksanakan di luar kurikulum). Tidak dipungut biaya tambahan untuk 5 pembekalan yang dilaksanakan diluar kurikulum.</li><li>Untuk mengetahui progress Bahasa Inggris mahasiswa, akan diadakan Test TOEFL secara berkala (Biaya ditanggung oleh ICMAP).</li><li>Camaru ICMAP tidak perlu mengumpulkan TOEFL score untuk pendaftaran. Test TOEFL akan dilakukan pada saat camaru sudah menjadi mahasiswa</li></ol>



No	Informasi	Keterangan
		<p>ICMAP untuk acuan awal Skill Bahasa Inggris (Ditanggung oleh ICMAP).</p> <p>e. TOEFL Score untuk Multi Exit ICMAP adalah 520 dan harus sudah dipenuhi sebelum pengajuan Ujian Tugas Akhir.</p> <p>f. Pada awal tahun kedua, bagi mahasiswa yang memenuhi syarat, diberikan kesempatan mengikuti seleksi Program Double Degree ke luar negeri.</p> <p>g. Student Exchange atau Magang di MNC wajib di ICMAP (pilih salah satu untuk pemenuhan SKS Kuliah Kerja Lapangan)</p>
3.	Kegiatan ICMAP	<p>a. Short Visit. Subsidi sebesar Rp 6.000.000 diberikan kepada mahasiswa untuk kegiatan short visit (studi banding dan kunjungan perusahaan ke luar negeri) yang wajib diikuti oleh mahasiswa baru. Sedangkan sisa biaya akan dibebankan kepada mahasiswa. Kegiatan ini dilaksanakan pada awal tahun kedua.</p> <p>b. English Camp: kegiatan wajib ICMAP untuk mempererat ikatan antar angkatan dan Pengabdian Masyarakat mahasiswa ICMAP (Wajib 2 kali mengikuti di 2 tahun pertama).</p> <p>c. Company Visit. Kunjungan Multi National Company yang ada di Indonesia (Wajib 2 kali mengikuti di 2 tahun pertama)</p>

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

-----, -----

\_\_\_\_\_  
(Nama Lengkap)